
文部科学委員会 東京オリンピック・パラリンピックに関
する審議。山下参考人と熱い議論が交わされました。

　   衆議院予算委員会に臨む。
  　 消費税、原発汚染水問題、経済対策、TPP
  　 などについて議論が行われました。

議員会館の事務所にて、各府省から法案など
について個別に説明を受ける坂本代議士。
委員会と党の勉強会の合間にも勉強を重ねて
います。

　　　自転車にて地元をまわりながら、政策を
地元の各種行事に参加。皆様のご意見を 　　　訴える坂本代議士。
直接伺える良い機会。国政にしっかり届け 　　　見かけましたら声をお掛けください。

てまいります。

　　 ご意見をお待ちしております！
　 　 E-mail:yume@sakamoto-yunosuke.jp

　　 日頃の活動は下記HPまで！
　   HP:http://sakamoto-yunosuke.jp/

　　　 　　　 後援会員募集中！

      　　              発行：大空会

  
 12月8日、臨時国会が閉会しました。この国会では55日間という短い会期の中

で、149本の法案などが提出、審議され、54本の法案などが成立しました。 

 この国会では与党の強引な国会運営が露呈し、特に重要法案の一つであった

「特定秘密保護法」では、我が党が再三にわたり、丁寧かつ慎重な審議を求め

てきたにも関わらず、採決を強行しました。多くの国民の皆様の懸念の声を無

視したことに強い憤りを覚えました。 

 また、今国会では、文部科学委員会「2020年東京オリンピック・パラリン

ピックに関する審議」にて山下泰裕参考人（全日本柔道連盟副会長）と下村文

部科学大臣に対し、質問しました。このオリンピック・パラリンピック東京開

催を契機に、子どもたちが大きな夢を持てる国にするべく、そして日本に再び

元気を取り戻すべく、私も全力で取り組んでまいる所存です。 


